

Brevet De la Petite Reine : Groupe C Dimanche 02 Avril 2023

A vrai dire, je ne sais si depuis le début de la saison nous avons eu une sortie qui ne soit pas entachée de mauvais temps. Soit il y a du vent fort, soit il pleut et le plus souvent les deux à la fois. C'était encore précisément le cas ce matin avec un vent fort du Nord qui nous donnait un ressenti d'à peine 3° et un crachin très british que sa majesté Charles machin truc n'aurait pas renié...

Evidemment par ce temps les courageux étaient rares et si je compte bien nous ne devions pas être plus de treize tous groupes confondus. Même le chef n'était pas décidé à prendre la route puisque venu ouvrir ce qui nous sert de local en tenue civile.

En ce qui concerne le groupe C nous étions 8 au départ, je dis bien au départ car une fois la côte de Cany franchie, nous perdions Rémy qui venait de recevoir un coup de fil lui indiquant que la porte de sa « résidence secondaire » était grande ouverte, il prit alors la décision de faire demi-tour pour y remédier et s'en était ainsi fini de sa sortie dominicale.

Sur le plateau nous eûmes à souffrir des affres de ce maudit vent de nord et ce jusqu'à Elétot. Ensuite et suivant l'humeur de notre copain Eole ce maudit vent se faisait soit déplaisant, soit quelques fois plutôt complaisant en nous poussant généreusement dans le dos. Il faut vraiment le prendre comme il est celui-là....

Ce matin c'était aussi le premier jour où le groupe C proposait deux versions du parcours du jour. Avant le départ je faisais un petit sondage afin de savoir pour quel parcours les acteurs pensaient opter. Compte tenu du temps, la réponse fut vite donnée et tout le monde optait pour le parcours le plus court. Au passage à Ecombarville lieu de la bifurcation des 2 parcours, je redemandais quand même si personne n'avait changé d'avis et à l'unanimité tout le monde décidait de continuer sur le petit parcours.

Nous eûmes aussi à prendre deux autres décisions en cours de route : d'abord comment éviter d'emprunter la côte de la Petite chapelle toujours en mauvais état ? Encore une fois à l'unanimité (avec quelques grognements quand même de l'ancêtre Pierrot) nous optons pour la montée de Sorquainville afin de rejoindre le parcours à Ypreville Biville, ce qui nous permis d'avoir aussi une petite pensée pour notre doyen Gégé en passant devant le square que nous avons rebaptisé à son nom et qui fête aujourd'hui ses 85 printemps.

Bon Anniversaire Gégé

Autre décision de taille, par où rentrons-nous ? Par la vallée ou par le Bec de Mortagne « haut » comme prévu sur le programme ? Avec la même majorité c'est par la vallée que nous rentrons pour éviter toujours ce maudit vent. Je crois que nous avons bien fait ... N'est-ce pas Evelyne ?

C'est donc par cette vallée où quelques courageux aussi, répondant à l'invitation des amis de la vallée de Ganzeville, s'étaient donnés rendez-vous pour faire le grand nettoyage annuel,

que nous terminons cette sortie humide soit, mais néanmoins très sympa, où chacun à su faire preuve de solidarité et faire corps pour surmonter les caprices de la Mée Théo à qui nous dédions la dernière photo de l'album du jour sensée représenter notre détermination envers cette vieille rabat-joie tel le pack du XV de France entrant en mêlée..... « Il faut quand même beaucoup d'imagination »

C'est tout pour aujourd'hui !

Jacques

Lien photo :

<https://photos.app.goo.gl/AU8wWAbYrP73pKum7>